



Le Météo-fil.

en Rhône et Loire



Editorial

Ce montage panoramique de l'enneigement au Mont Saint Rigaud dont seul Jean Marc Mathieu peut dire si les photographies ont été correctement disposées, j'espère qu'il ne va pas me contredire, représente bien un mois de février qui a connu successivement les différentes formes de l'hiver, celle océanique plus neigeuse que froide dans la première quinzaine, celle continentale plus froide que neigeuse dans la dernière décade !

Je vous renouvelle que notre association qui semble repartir d'un bon pied sans trop s'enfoncer dans la neige, déjà 57 adhérents en 2013, connaîtra son assemblée générale le samedi 6 avril à la « maison de quartier du soleil » 34 rue Beaunier à Saint Etienne. Certains considéreront peut-être ce lieu comme une provocation ou l'illusion d'un naïf après les défaillances de l'astre pendant ce mois de février, j'espère que ceci ne m'empêchera pas de vous accueillir à cette occasion dont vous allez recevoir l'avis officiel dans les prochains jours!

Tout le monde annonce le retour du froid et de la neige pour cette prochaine semaine, un hiver à déprimer tous ceux qui espèrent un temps meilleur !

Gérard Staron <http://blog.gesta.info>